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Beschreibe Dein Haus! 

Ich lebe in einem Einfamilienhaus. Es besteht aus drei Schlafzimmern, einem Wohnzimmer, einer Küche, einem 

Esszimmer, einem Computerzimmer, zwei Badezimmern, einem Gästezimmer und einem Dachboden. Draußen befindet 

sich ein mittelgroßer Garten auf der Rückseite des Hauses, eine Garage an der Seite und ein kleiner Vorgarten mit Rosen 

und zwei Kastanienbäumen. Das Haus ist außerdem von einem Holzzaun umgeben. Im Garten haben wir ein paar 

Gartenstühle zum Entspannen, eine Schaukel und eine Rutsche für meine kleine Schwester und einen Schuppen für die 

Gartengeräte. Unsere Küche hat einen großen Tisch in der Mitte worauf wir die Mahlzeiten zubereiten oder Snacks essen. 

Die Küche hat große Fenster, so dass wir beim Kochen die Aussicht auf den Garten genießen können. Die 

Wohnzimmerwände sind voller Bücherregale und Bildern. Außerdem gibt es dort ein großes Sofa und einen Sessel neben 

dem Zeitungsständer. Mein Zimmer ist oben, und ich kann von meinem Fenster aus die Straße vor unserem Haus sehen. 

Mein Bett steht zwischen dem Fenster und dem Kleiderschrank. Mein Schreibtisch ist ziemlich groß, und ich habe meinen 

eigenen Computer darauf stehen. Meine Wände sind voll von Fotos und Postern. Das Zimmer meiner Schwester ist gleich 

nebenan und das Gästezimmer ist auf der gegenüber liegenden Seite vom Flur. Das Schlafzimmer meiner Eltern ist am 

anderen Ende des Flurs. Unser Dachboden ist nur ein Stauraum und ein bisschen staubig. 

In English: 

Describe your house!: 

I live in a single-family house. It consists of three bedrooms, one living room, one kitchen, one dining room, a computer 

room, two bathrooms, one guest room, and an attic. Outside, there is a medium-sized garden in the back of the house, a 

garage at the side, and a small front garden with roses and two chestnut trees. The house is also surrounded by a wooden 

fence. In the back garden, there are some garden chairs to relax on, a swing, a slide for my little sister, and a shed for the 

garden tools. Our kitchen has a big table in the middle where we prepare meals or where we have snacks. It has big 

windows so that we can enjoy the garden view while cooking. The living room walls are covered with bookshelves and 

paintings. There is also a big sofa and an armchair next to the magazine rack. My room is upstairs, and from my window, I 

can see the street in front of the house. My bed is between the window and the wardrobe. My desk is quite large, and I have 

my computer on it. My walls are full of photos and posters. My sister's room is next door, and the guest room is across the 

corridor. Our parent's bedroom is at the other end of the corridor. We also have an attic that is only for storage and is a bit 

dusty. 

German English German English 

das Haus house die Wohnung flat, Appartement 

das Zimmer room der Balkon balcony 

die Küche kitchen die Terrasse patio 

das Wohnzimmer living-room das Gästezimmer guest room 

das Badezimmer bathroom das Gästebad guest bathroom 

das Kinderzimmer bedroom der Keller cellar 

der Flur corridor der Dachboden attic 

  


